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Compte rendu de la réunion de bureau du 3 Octobre 2024 
 

 Présents : Denis, Marie-Claire, Cédric, Philippe, Claude et Daniel. 

 

Excusés : François, Pierre, Alain, Gérard, Gérard et …. 

 

Alain Marie souhaite ne plus faire partie des membres du bureau. 

 

Organisation du Salon du 2 roues le 12 et 13 Octobre : 
 

 Seront présents en tant qu’exposants : 

- Mary Motos 

- Moto Team 

- Dan Motor Bike ( à confirmer ) 

- Robin Classics 

- FFMC 

- Mutuel des Motards 

- Manoly Creat’s 

- Leburier Moto, son camion de dépannage moto, est très long, voir comment 

d’organiser. 

- Art du motard ( carrossier ) 

- EDSR, Gendarmerie, fera un circuit pour former aux trajectoire.    

 

Animations : location d’une sono. 

  Forma Luc, danse Country le Samedi en début d’après-midi. 

 

Pour le placement des motos dans la salle Tessel : François, Alain, Daniel. 

 

Pose de la moquette rouge de récup, le Vendredi ? 

 

Denis a fait un croquis des emplacements en extérieur. 

 

Denis fera 2 interventions sur France Bleue, le Mercredi et le Samedi Matin. 

 

Dans les animations, il y aura des baptêmes en side-car, le RMCN, indemnisera les 

proprios du carburant. 
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Denis informe que le journal « Liberté », n’accepte plus de photo dans leurs articles. 

 

Le 12 Octobre à 9 h, le RMCN, remettra un chèque pour aider à la remise en état de 

la jetée. 

 

Marie-Claire et Denis présentent les devis pour la réalisation de tee-shirt et des 

« macarons ». 

 

Claude présente e rallye Mob, avec on probable arrêt à Roncheville. 

 

Denis, qui a rencontré C. Fruguiere, informe que 10 personnes pourraient être  

formées aux premiers secours, sera vu lors de L’AG. 

 

Lors de l’AG, Marie-Claire souhaite ne plus s’occuper de la tombola. 

 

 

 

 

 
 


